

対向車線はみ出し、正面衝突事故多発
ディ・ライトで、事故に遭わない、事故を起こさない、防衛運転

荷台からの転落に注意！

バック時は 降りて確認 乗っても確認

2時間ごとに、15分休憩！

ヒヤリ・ハットの経験を思い出そう！
◆足元はもちろん、積卸作業時の安全確認◆

夕暮れ時の歩行者事故に注意

日没時間が早まります。夕暮れから夜間にかけて、交差点での歩行者事故が多く発生

信号のない横断歩道の小2はねられ重体

「気づくのが遅れ、ブレーキをかけたが間に合わなかった」

[9/22 12:57 南海放送]

21日午後5時ごろ、愛媛県の国道で、横断歩道を渡っていた小学2年生の男子児童が軽乗用車にはねられた。男子児童は意識不明の重体。警察は、軽乗用車を運転していた会社員の女性容疑者（73）を過失運転傷害の疑いで逮捕した。調べに対し容疑者は、「気づくのが遅れ、ブレーキをかけたが間に合わなかった」と供述しているという。現場は片側1車線の直線道路で、横断歩道に信号機はなく、警察が詳しい事故の原因を調べている。

◆◆北海道内、死亡事故止まらず！◆◆

新得町 狩勝峠3合目、緩やかなカーブ

ガードロープに衝突、84歳男性死亡

2014/09/23

22日午後2時5分頃、十勝管内新得町新内西の国道で、帯広市の男性（84）の軽乗用車が道路左側のガードロープに衝突。男性は胸などを強く打ち、出血性ショックで死亡した。現場は狩勝峠3合目の登坂車線のある緩やかなカーブ。新得署で原因を調べている。

札幌市 信号のない交差点、一時停止の標識

乗用車とバスが衝突、女性客搬送

2014/09/23

22日午後0時45分頃、札幌市西区発寒の市道交差点で、無職の男性（78）の乗用車と路線バスが衝突。乗客18人のうち、20代の女性が首に痛みを訴え、救急搬送された。札幌西署によると、現場は信号のない交差点で、乗用車側に一時停止の標識があったという。同署が事故原因を調べている。

鹿部町 はみ出し、正面衝突、87歳男性死亡

2014/09/23

22日午前10時20分頃、渡島管内鹿部町本別の国道で、無職の男性（23）の軽乗用車と、無職の男性（87）の軽乗用車が正面衝突した。87歳の男性は胸などを強く打ち、間もなく死亡した。23歳の男性も胸にケガ。警察は、23歳の男性の軽乗用車が対向車線にはみ出したとみて事故原因を調べている。

札幌市 ドアを開けてバック中、衝突死亡

2014/09/23

22日午後5時15分頃、札幌市白石区米里の食品会社の駐車場で、男性（65）のワゴン車が、駐車中の乗用車と会社建物に相次いで衝突、頭を強く打って死亡した。札幌白石署によると、男性は発見時、意識の無い状態で車外に倒れ、頭から血を流していたという。同署はドアを開けてバック中、衝撃で車外に投げ出されたとみて調べている。